
恒例となりました農業体験をしました。

春に田植え、さつま芋の甫植え、秋には収穫祭、冬には餅つきと、季節を通して自然とふれあい、自然と共に

生きる大切さを子供や大人たちと一緒に地域で感じ、学び交流する時間を味わってもらう活動ができたと思

います。今後も神山、江田の交流と繋がりを大切にし活動していきたいと思っています。

青少年育成部会　部会長　平尾　守樹

本年度当部会では今後の取り組むべき課題として、若者の地域離れによる少子高齢化問題について検討

しました。

自治振興会だけでは対策として取り組めない大きな課題ではありますが、一人ひとりがまず出来ること

を考え、共に行動することが大切なことだと思います。

現在、神山・江田でも独身男性が多く嫁探しは

大変な問題で弟大きなお世話かも知れませんが、

自治振興会として何か出来ないか？イベントとし

て出来ないか？検討しました。

今後も部会をすすめ、事業化を目指し検討して

いきたいと思います。大きなことは出来ないと思

いますが、まずは住民全月が意識すること、そし

てみんなで関わること、それが課題解決にむけて

の第一歩になると思います。未来ある自治振興会

神山・江田分会を目指し頑張りたいと思います。

地域検討部会　部会長　寺田　勝典
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